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Pesquisa e Extensão)

X SEPEI
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Claúdio Luis Ebert (Docente titular) X

Liliane Stelzenberger (Docente titular) X

Adriano Heis (Docente suplente) X
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Pauta da Reunião

PONTO 1 - INFORMES e Aprovação da pauta da reunião atual;

PONTO 2. Planejamento Estratégico. Retorno Comissão Central.

PONTO 3. Alteração Resolução 024 de 2017 relativa ao FIC Cuidador de Idoso. 

PONTO 4. Alteração PPC CT Subsequente em Agrimensura. 



PONTO 5. Alteração no PPC do Curso de Engenharia Mecatrônica.

PONTO 6. Homologação CPA local.

PONTO 1 - INFORMES Aprovação da pauta da reunião atual;

O Vice-Diretor, professor Marcos Aurélio Neves iniciou a reunião. A pauta da reunião
atual foi aprovada. 

PONTO 2 - Planejamento Estratégico. Retorno Comissão Central.

O Professor Marco A Neiva Koslosky, membro apoiador da Revisão do PE / PDI do
Câmpus Florianópolis, iniciou sua apresentação comentando sobre a importância do
processo  de  revisão  visando  o  período  de  2020 a  2024.  Ressaltou  as  mudanças
relacionadas à participação da comunidade no processo e os documentos norteadores
desta ação, principalmente a matriz SWOT anterior, o relatório de Qualidade de Vida no
Trabalho, o  relatório  da CPA e o relatório de avaliação institucional  feito  pelo MEC.
Destaca que dos 63 indicadores,  apenas 8 foram apurados nesses últimos 4 anos.
Conforme acordado com a PRODIN e os demais câmpus, irão participar desta etapa os
membros do Colegiado do Câmpus, Conselho de Gestão e a CPA. Lembrou a respeito
do calendário apertado para poder realizar todas as atividades, estando prevista a data
de 11 de outubro para apreciação pelo Colegiado do Câmpus da revisão da matriz.
Destacou que no mês de novembro acontecerá a integração dessas matrizes e, na
sequência  dos  trabalhos,  a  revisão  dos  objetivos  estratégicos,  indicadores  de
desempenho  e  definição  das  iniciativas  estratégicas  que  serão  utilizadas  no
Planejamento Estratégico – PE.

PONTO 3. Alteração Resolução 024 de 2017 relativa ao FIC Cuidador de Idoso. 

O Professor Coordenador Alexandre Pareto da Cunha,  solicita a alteração do texto da
resolução nº 024/2017 deste colegiado: onde se lê “Aprovar a substituição da oferta do
curso  de  Formação  Inicial  e  Continuada  FIC  –  Cuidador  de  Idosos,  pelo  FIC  de
Especialização Pós-Técnico em Saúde do Idoso, Departamento Acadêmico de Saúde e
Serviços  –  DASS  –  do  Campus  Florianópolis”  para  “aprovar  oferta  do  FIC  –
Especialização Pós-Técnico em Saúde do Idoso”, que conta com a carga horária de 360
horas/aula e com a oferta anual de 40 vagas, mediante sorteio, com dois encontros
presenciais por semana, no turno da noite. Os conselheiros aprovam a alteração.

PONTO 4. Alteração PPC CT Subsequente em Agrimensura. 

O  Coordenador  do  Curso  de  Agrimensura,  Professor  Rovane  Marcos  de  França,
apresenta as alterações realizadas no PPC do Curso de Agrimensura. Comentou que
foram  aceitas  todas  as  sugestões  feitas  pela  biblioteca  e  pela  Coordenadoria
Pedagógica do Câmpus. Lembrou do sucesso e êxito na reunião realizada junto ao
CREA para o Curso. Lembra o que motivou a alteração do PPC: a carga horária múltipla
de 20 horas, avaliações numéricas de 0(zero) a 10(dez) e nota 6 (seis) para aprovação
na Unidade Curricular,  incluindo também a ampliação de vagas de 24 para 27.  Os
conselheiros  aprovam  a  alteração  com  a  ressalva  de  atualizar  o  formulário  de



aprovação do Curso e autorização da oferta. Aprovado para elaboração de Resolução.

PONTO 5 – Alteração no PPC do Curso de Engenharia Mecatrônica.

O Coordenador do Curso de Engenharia Mecatrônica, Professor Jean Paulo Rodrigues,

apresenta  as  alterações  realizadas  no  PPC  e  destaca  que  são  apenas  duas:

atualização  da  bibliografia  e  de  disciplinas  optativas.  Os  conselheiros  aprovam  a

alteração com a ressalva de transposição para o formulário atual do PPC.

PONTO 6 - Homologação CPA local.

O Professor Antônio Cândido Pereira, se dispôs a continuar por mais um período. O

servidor Marcelo Raup aceitou o convite para representar os Técnicos e o Professor

Marcos Neves entrou em contato com as entidades estudantis para que indicassem um

aluno ou aluna para representar a classe discente na CPA local. O aluno Luiz Gustavo

Erthal,  presidente do Centro Acadêmico do Curso da Engenharia Eletrônica, aceitou

participar da comissão local. O técnico Marcelo Raup toma posse e os conselheiros

aprovam o termo de posse dos demais.

O vice-diretor professor Marcos Neves, lembra aos presentes sobre o evento dos 109 
anos do Câmpus e encerra a reunião agradecendo a presença e participação de todos.


